

CHAGALL-GOÛIN : VIOLENCES CONJUGALES, CONTRACEPTION, RELATION DE COUPLES, ON EN PARLE AU CPEF

Au Centre de planification et d'éducation familiale, toutes les questions autour du couple, de la famille ou de la vie amoureuse sont abordées et traitées anonymement et gratuitement.

Ce mercredi après-midi, une jeune fille franchit avec fébrilité les portes du Centre de planification et d'éducation familiale. Elle vient d'avoir un rapport non protégé et s'inquiète. C'est d'abord l'infirmière qui la prend en charge, puis la gynécologue. Si besoin, elle sera reçue par la conseillère conjugale et familiale. Ici, on rassure, on renseigne et on accompagne sur les plans psychologique et médical.

Le Centre de planification et d'éducation familiale a rejoint, depuis quelques mois, les murs du Centre de santé Chagall-Goüin, même s'il conserve, pour des raisons de discrétion, une entrée indépendante.

Dans ces locaux, on vous accueille, sans critère d'âge ni de situation, que vous soyez fille, garçon, mineur, majeur, avec ou sans couverture sociale. On vient pour des informations sur la contraception, les maladies sexuellement transmissibles, pour parler de sa vie affective ou de sa sexualité, de ses problèmes de



couple ou dans la famille, pour évoquer des violences conjugales, etc.

UN TRAVAIL EN EQUIPE ESSENTIEL

Il est aussi possible de réaliser un test de grossesse sur place, de se voir délivrer une contraception d'urgence, de bénéficier d'un suivi médico-gynécologique, de se faire dépister des infections sexuellement transmissibles. Toutes ces consultations sont gratuites, les coûts sont pris en charge par le Département. L'équipe du Centre est composée de trois femmes : une infirmière, une gynécologue et une conseillère conjugale et familiale. Le trio fonctionne toujours ensemble : « Le travail en équipe, c'est essentiel. Le couple, la parentalité, le respect du corps de la femme, nous devons apporter des réponses sur ces questions. Les gens qui viennent au centre, le plus souvent, ne viendraient pas dans

Consultation avec une jeune femme pour présenter les différents moyens de contraception. En 2018, le CPEF a assuré 266 consultations gynécologiques

Le CPEF bénéficie d'une entrée indépendante, pour plus de confidentialité

une consultation classique en ville, car ici l'anonymat est garanti », expliquent les professionnelles de santé.

Le CPEF reçoit sur rendez-vous du lundi au vendredi de 7h30 à 19h et le samedi de 7h30 à 12h. Le mercredi, l'équipe reçoit sans rendez-vous. ■

CPEF - Centre Chagall-Goüin
2, rue Gaston Paymal
Tél. : 01 47 15 72 84

En 2018, la conseillère conjugale et familiale a mené 338 entretiens

